編集後記

名古屋市立大学大学院 教授

小林 直三

Nagoya City University Graduate School Professor

Naozo Kobayashi

皆様のおかげをもちまして、無事、総合法政策研究会誌の第 2 号を発行することができました。

この第 2 号では、招待論文として、桃山学院大学法学部の田中祥貴教授から玉稿を賜りました。研究会を代表して、田中祥貴様に感謝申し上げます。

招待論文は、できるだけ執筆して下さる先生のご意向に沿う形で書式などの体裁を整える方針です。ただ、何分にも不慣れなところがあり、十分な対応ができないかもしれませんが、何卒、今後も諸先生方にご協力をお願いできればと思います。

今回は、招待論文以外では、「研究論文」が1本と「研究ノート」が2本となっておりますが、やはり、今後は「研究論文」を増やすことができればと願っております。本研究会誌では、招待論文以外は基本的に研究会での報告を経て査読に付する手続をとっており、ときに研究会では厳しい意見が出されることもありますが、研究会の先生方におかれましては、ぜひ、「研究論文」を執筆して頂ければと思います。

最後に、本研究会誌創刊にあたって、多大なるご尽力を賜ったウエストロー・ジャパン株式会社代表取締役の二村功様が、この度、ご退任なさると伺っております。研究会を代表して、二村様への心からの感謝を申し上げるとともに、今後の益々のご活躍をお祈りしております。

〔公開日:2019年3月28日〕